



Distinction plongée

David Douillet félicite la championne locale

Le club de plongée de Sarrebourg est une fois encore à l'honneur. Sa plus célèbre représentante, Georgette Raymond, double vice-championne du monde d'apnée, a été félicitée par M. David Douillet, ministre des Sports, et Jean-Louis Blanchard, président de la Fédération française d'étude et des sports sous-marins lors du Salon de la plongée qui s'est déroulé du 13 au 16 janvier au parc des expositions à Paris, Porte de Versailles.

PhotoDR